

## **Collaboration intercommunale**

Soucieuses de renforcer leur collaboration et d'augmenter la présence d'uniformes sur leur territoire respectif, tout en limitant les coûts, les communes de Chêne-Bougeries et Chêne-Bourg ont renforcé leur collaboration par la signature d'une convention concernant l'extension des compétences territoriales de leurs agents de Police municipale.

Entrée en vigueur le 12 juin 2013, cette nouvelle convention, qui vient s'ajouter notamment à celle liant Chêne-Bougeries à Vandoeuvres, permet l'organisation de patrouilles mixtes qui peuvent déployer leurs compétences.

## **La prévention en action**

Durant l'année 2012-2013, le service Prévention et sécurité, en coordination avec les TSHM, a développé de nombreuses actions et nouvelles prestations dans le domaine de la jeunesse et celui, plus global, du respect des espaces publics.

## **Création d'une association de jeunes et réalisation d'un agora-espace**

En date du 21 juin 2013, le Conseil administratif a signé une Convention de collaboration avec une association de jeunes de Chêne-Bougeries : Actions en Chêne. Ses membres se sont engagés à respecter les espaces publics, à diffuser ce message auprès d'autres jeunes et à respecter les installations mises à leur disposition pour favoriser la pratique de sports et d'activités culturelles auprès de la jeunesse, notamment par l'utilisation de la salle de gymnastique de l'école de Chêne-Bougeries.

L'association a également proposé la création d'un agora-espace, installation sportive ouverte à tous, dans le préau de l'école de Chêne-Bougeries. Soutenue par le Conseil administratif et voulue par le Conseil municipal, la réalisation de cet agora-espace s'est achevée durant les vacances pascales 2012, dans le cadre d'un chantier éducatif, permettant à des jeunes de collaborer à sa construction.



Le Conseil administratif, son secrétaire général et les jeunes du comité d'Actions en Chêne